
ATA Nº 13/2020 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS 
DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES D O 
MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 30/06/2020. 
Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta 
minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores 
do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso 
do Sul, foi realizada a reunião ordinária, tendo como objetivo a seguinte pauta: 
1) Videoconferência com o senhor Ony C. Coutinho repre sentante da 
instituição financeira META ASSET MANAGEMENT sobre a importância do 
atual cenário econômico para o RPPS 2020; 2) Videoc onferência com o 
senhor Antônio Carlos Gonçalves representante da in stituição financeira 
ITAÚ UNIBANCO S.A, sobre o atual cenário econômico para o RPPS 2020 
3) Analise sobre uma possível alteração na Política de  Investimento; 4) 
Analise do portfólio do PreviD e discussão para pos sível alocação e 
realocação de recursos. Estavam presentes os seguintes membros, Andréa 
Londero Bonatto, José dos Santos da Silva, Luis Carlos Rodrigues Morais, Luiz 
Constâncio Pena de Moraes, Orlando Conceição Malheiros, Rosane Ap. Fritzen 
D’Sampaio Ferraz, Theodoro Huber Silva. A Presidente do Comitê de 
Investimentos, senhora Rosane Ap. Fritzen D’Sampaio Ferraz iniciou a reunião 
passando a palavra ao sr. Ony Coutinho, representante da META ASSET 
MANAGEMENT, que falou sobre duas mudanças que está acontecendo no 
mundo e sobre o atual cenário econômico. Em seguida ele apresentou o sr. 
Celio, também representante da META ASSET MANAGEMENT, que mencionou 
sobre a atual situação do cenário econômico, explicando que no período pós 
Pandemia, a economia global tem uma grande expectativa de melhora, sendo 
que esse período se dará ainda neste ano em alguns meses, no entanto, 
segundo Célio a recuperação do crescimento econômico se dará em formato de 
“U” e gradual ao longo do período. A estratégia de benchmark da META ASSET 
MANAGEMENT CNPJ: 07.899.238/0001-40, na qual o PreviD tem aplicação, 
teve uma queda em seu rendimento ao longo do período de pandemia, porém, 
no entanto, está tendo um crescimento gradual e tem no momento uma boa 
perspectiva de apresentar bons resultados no mercado. No segundo assunto da 
pauta o representante da instituição financeira ITAÚ UNIBANCO S.A, sr. Antônio 
Carlos Gonçalves início sua fala sobre a expectativa dos retornos crescente da 
economia do País neste segundo semestre de 2020. A Bolsa de Valores do 
Brasil no início da chegada da Pandemia, chegou a estar em torno dos 63 mil 
pontos, sendo os motivos díspar, após cem dias ela está na casa dos 90 mil 
pontos, tendo uma recuperação gradual. Diante da carteira que o PreviD possui, 
ele indicou a possibilidade de mudança da estratégia no portfólio da carteira, 
para um Fundo de Renda Variável de maior rentabilidade e perspectiva de 
retorno que supre com a mesma estratégia de alocação de recursos sendo o 
Fundo: ITAÚ AÇÕES MOMENTO 30 - CNPJ 16.718.302/0001-30. No terceiro 
assunto da pauta, a presidente do Comitê de Investimento deu início a discussão 
a uma possível alteração na política de investimento de 2020, onde ficou 
decidido de forma unanime pelos membros presente, embasados nas nnovas 
dinâmicas do mercado financeiro, em alterar a Alocação Estratégica para o 
exercício de 2020 da Política de Investimentos. Ficando então, da seguinte 
forma: No artigo 7º I b - FI 100% Títulos TN  onde a estratégia alvo era 31% 
passa a ser 26%; no 7º III a - FI Referenciados RF  onde a estratégia alvo era 
10% passa a ser 8%; no 7º IV a - FI de Renda Fixa  onde a estratégia alvo era 



25% passa a ser 22%; passando a ter o total de limite de 60% na Renda fixa. Já 
no artigo 9º A II - Constituídos no Brasil  onde a estratégia alvo era 0% e o 
limite superior 10%, passa a ser 5% e 5%; e no artigo 9º A III - Ações - BDR 
Nível I  onde a estratégia alvo era 0% e o limite superior 0%, também passa a 
ser 5% e 5%; passando a ter o total de limite de Investimentos no exterior de 
10%, assunto esse já discutido e aprovado em reunião anterior, ficando assim 
esta reunião somente para condensar e selar a dinâmica da nova estratégia. Na 
quarta parte do assunto, a Presidente do Comitê de Investimento discorreu sobre 
a Análise do portfólio do PreviD, sendo acordado pelos membros a permanência 
das estratégias de Analise já existente no Portfólio do PreviD, decididas e 
discutidas em reuniões anteriores. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
reunião, tendo eu, Andréa Londero Bonatto, lavrado a presente ata que depois 
de lida e achada conforme, fica assinada por todos os presentes.  
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